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Chères Saint-Martinoises, 

Chers Saint-Martinois, 
 
Le projet d’extension de l’école suit son cours. 
Patrice DARRACQ est à la manœuvre avec le     
cabinet d’architecte DELETTRE pour peaufiner 
les derniers plans et lancer le marché public. 
Dans le même temps, la dernière demande de 
subvention vient d’être votée le 26 avril, lors du 
dernier bureau communautaire de la CC-MACS.  
C’est donc 28 728,22 euros qui nous sont        
affectés au travers du Fond d’Investissement    
Local des communes. Ce qui représente 12 % du 
coût de l’extension, à savoir 239 050 € HT. Cette 
dotation vient s’ajouter à celles de la CAF (30%) 
du Département (18%) et de la Préfecture (20%). 
Nous atteignons donc, une nouvelle fois, le taux 
maximum de subventionnement (80%), ce qui 
minimise l’impact financier pour la commune. 

 

Alexandre LAPEGUE  

Conseil municipal du 11 avril 
 
 

1. Vote des taux d’imposition 2023 : pour la 
3ème année consécutive, ils n’ont pas été 
augmentés. 

2. Création d’un emploi saisonnier à l’accueil de 
la mairie :  cet agent a été recruté à temps 
partiel (20h) en remplacement d’un employé 
à temps complet muté au service               
péri-scolaire. 

3. Vote des subventions 2023 :  reconduites à 
l’identique du budget 2022. 

4. Vote du budget communal 2023.  

5. Taxe Additionnelle Régionale (TAR) votée 
pour le financement de la future LGV, ainsi 
que l’actualisation des taxes de séjour pour 
les locations saisonnières. 

6. Dénomination voie du lotissement DULOY : 
Impasse du petit bois. 

7. Attribution numéros du lotissement DULOY. 

Un budget de fonctionnement 2023 
maîtrisé et des investissements 
« offensifs ». 
 
Le vote du budget de fonctionnement a mis en  
évidence : la nécessité de rationaliser les besoins 
en personnel communal ; l’impact de la hausse 
des tarifs de l’électricité sur les charges            
générales ; le besoin d’accélérer la remise à    
niveau de nos bâtiments communaux. 
 

Le budget d’investissement lui, reste volontariste,  
avec plusieurs grands chantiers en cours : 
le rond-point, l’extension de l’école primaire et le 
changement des systèmes de chauffage.  
Plusieurs investissements de moindre ampleur, 
détaillés dans le tableau ci-dessous ont aussi  été 
budgétisés. 



Réunion CCAS du 12 avril 
 

Cette année encore, la Municipalité a décidé de reconduire une subvention équivalente au dernier  
exercice, manifestant ainsi sa confiance envers les membres de ce comité et sa reconnaissance pour 
toutes les actions menées en faveur de ses administrés. 
 

Pour rappel ces fonds contribuent à mener des actions en faveur des « restos du cœur », du « secours 
catholique », de la « banque alimentaire », et permettent également l’attribution d’un dispositif de         
téléalarme. 

 

La distribution des colis de Noël sera reconduite dans les mêmes conditions cette année.  
Les membres du CCAS participent activement au projet de la résidence seniors. Nous vous rappelons 
qu’ils viendront prochainement à votre rencontre pour présenter le questionnaire évoqué dans la      
dernière gazette. 

 

Nous vous remercions par avance de l’accueil que vous leur réserverez. 

Concours belote SMBS PELOTE 
 

Le samedi 8 avril, la section « SMBS  
Pelote » a organisé un concours de    
belote auquel 44 équipes ont participé. 
Le tournoi s’est déroulé en 5 tours de 12 
manches chacun. 
L‘équipe CAPDEVILLE et ITURRIA a 
remporté le  tournoi et le 1er prix. 
Les équipes suivantes ont  toutes     
remporté également un lot. 
Entre chaque tour les participants ont pu 
profiter du service buvette et restaura-
tion organisé par les licenciés du club. 
Boissons fraîches, vins, bière et café ont 
accompagné les sandwichs à la        
ventrèche et à la saucisse, ainsi que les 
crêpes préparées par les mamans. 

Carton plein pour l’Entraide Saint Martinoise 
 

Hésitants, sceptiques ! Fallait-il reprendre nos animations et notamment les lotos ? Le public serait-il au 
rendez-vous ? Tel était notre état d’esprit à la sortie du Covid. 

 

C’était sans compter l’envie exprimée par tous les membres de se retrouver, de poursuivre les actions 
en matière d’entraide. Quant aux demandes des acharnés de la quine et du carton plein, elles étaient 
particulièrement pressantes. Si nous ne jouons pas dans la cour des grands, St Martin avait indéniable-
ment sa côte de popularité. Nous voilà donc motivés pour relancer la machine. Hélas, c’est la douche 
froide pour le premier week-end. Le public ne vient pas en nombre comme nous l’escomptions. Mais le 
plaisir de se retrouver les uns (es) aux sandwichs, les autres à la caisse ou encore au bar, nous a remis 
du baume au cœur. Disons qu’il s’agissait d’un tour de chauffe.  
Effectivement lors des deux animations suivantes, la salle socio-culturelle affichait une affluence très 
correcte. Nos fidèles revenaient mais plus surprenant, des couples jeunes avec enfants et même des 
adolescents avaient tenté leur chance. De quoi faire réfléchir ceux qui réservent le loto aux 
seuls…..aînés. 
 

Et, lorsqu’on sait qu’on retrouve certaines formes de ce jeu en Chine, 200 ans avant Jésus-Christ,  
pourquoi, à St Martin de Hinx, cela s’arrêterait-il ? 

 
Quoiqu’il en soit, d’ores et déjà, de bonnes actions, 
comme diraient les scouts, sont envisagées en  
relation avec la municipalité. Motivés. 

 

Alors, on vous attend pour une quine ou mieux, un 
carton plein. Et pourquoi pas rejoindre les rangs de 
l’Entraide.  

 

     Jean-Claude GAUYAT 



Journée des familles 
 

Le samedi 10 juin à la salle Pierre DEVERT à partir de 11h00, Monsieur le Maire et 
son conseil municipal accueilleront les nouveaux petits Saint-Martinois et Saint-
Martinoises de l’année 2022/2023 ainsi que leurs parents et grands-parents. 

 

Nous leur souhaiterons la bienvenue en leur offrant un cadeau autour d’un pot. 

Marché - réparation des vélos 
 
L’affluence était déjà en augmentation depuis l’arrivée des beaux 
jours au mois de mars, mais le vendredi 21 avril, le club SMBS 
VTT rando, a organisé dans le cadre du marché un atelier 
« réparation de vélo ». 
 

Cette action a suscité un apport d’affluence, pour le plus grand 
bonheur des usagers du marché et des cyclotouristes venus faire 
réviser leur monture. 
 

En même temps, les vététistes et les habitués du marché ont pu 
profiter des produits locaux à déguster sur place ou à emporter. 

 

Un grand merci à Monsieur LORENZO, Président de la section 
VTT, pour son investissement et sa disponibilité. 

 

 
Un clin d’œil aux bénévoles qui assurent entre autre, la      
communication du marché au travers des divers canaux de 
communication. 
 

De manière plus générale le marché prend un nouvel élan, 
avec de nouveaux commerçants qui permet plus de choix 
sur les étals. 
 

Ce regain d’animation est orchestré par Jean-Philippe    
BENNESSE, adjoint au Maire, et Thierry RICHARD employé 
de la commune. 
Nous les remercions pour leur investissement au contact des 
citoyens. 

Pelote - finales 
 

Samedi 28 avril ont eu lieu les finales du championnat de France 
de main nue tête à tête. Mattéo GARAT a représenté le club de      
Saint-Martin-de-Hinx dans la catégorie Poussin. Toutes nos       
félicitations pour cette médaille d’argent et nos encouragements 
pour les prochaines compétitions. 

 

Le même jour, les finales du championnat des Landes de Pala se 
déroulaient à Labenne. 
L’équipe féminine de Saint-Martin-de-Hinx, composée de Magali 
CAZALIS et Maïalen GUILLENTEGUY s’est inclinée 40 à 32 en  
finale de 1ère série, contre l’équipe de Saint-Vincent-de-Tyrosse. 
En 2ème série féminine une autre Saint-Martinoise, Elodie GARAT s’est illustrée, pour le club de          
Peyrehorade, en remportant le championnat 2ème série contre l’équipe championne de France d’Ondres. 



Une pensée pour ceux qui nous ont quitté 
 

 Jacqueline TEXIER née HARGUES - 10 avril 

Christophe PIERRET, Caroline PIERRET, Julien DUMERCQ, Carine DUMERCQ, Benoit DAVIAUD, Rémi DAVIAUD, Mickaël SABAROTS, Lilian SABAROTS 

Paul MARTIQUET, Alexandre LARQUE, Jean-Bernard LAHILLADE, Brigitte GONZALES, Dominique BEDERE, Christian BEDERE, Claire FOIS, Alexandre LAPEGUE 

Frédéric MARTIQUET, Gwenaëlle RATEAU, Benoît LAHILLADE, Bénédicte GONZALES, Sandrine GUILLOT, Nadège GUILLOT, Guillaume FOIS, Julien LAPEGUE 

Marie FOIS, Cécile FOIS, Aurélie BOINEL, Adrien BOINEL, Magalie LADUCHE, Nelly LADUCHE, Marion LAFITTE, Audrey LAFITTE 

AGENDA 
 
 
8 mai : commémoration victoire 
1945 
19 mai : Mayade 
20 mai : SMBS tennis « troc de 
plantes » 

Concours belote Comité des fêtes 
 
Pour sa première édition,           
le concours de belote du comité 
des fêtes s’est tenu le samedi  
22 avril au restaurant SAVA        
CUISINER. 
 

Il a réuni 16 équipes, qui se sont 
affrontées amicalement. 

SMBS TENNIS 
 

« TROC DE PLANTES »           
au tennis le samedi    
20 mai de 10h à 17h. 
Paella sur place ou à 
emporter. 

 

Renseignements et 
commande pour la 
paella : 

 

Céline  06 88 13 98 08 


